

Política global de derechos humanos

zoetis

Marzo de 2023

En Zoetis, nuestro propósito es nutrir a nuestro mundo y a la humanidad mediante el avance del cuidado de los animales. En la búsqueda de este objetivo, nos guiamos por nuestras cinco convicciones fundamentales, que incluyen hacer siempre lo correcto. Esta convicción fundamental es la base de nuestro fuerte compromiso con la responsabilidad social. Para obtener más información sobre nuestras convicciones fundamentales y cómo esperamos que nuestros colegas, ejecutivos y directores se comprometan con dichas convicciones, consulte nuestro [Código de conducta](#).

Estamos en camino hacia un mundo mejor para los animales, las personas y el planeta guiados por la creencia de que los animales más sanos son esenciales para un futuro más saludable. Para obtener más información sobre nuestros esfuerzos de sostenibilidad alineados con nuestros tres pilares Impulsados para el cuidado: **las comunidades, los animales y el planeta**, consulte la sección [Sustainability \(Sostenibilidad\)](#) de nuestro sitio web, que incluye nuestro último Informe de sostenibilidad.

Como líderes mundiales en la industria de la salud animal, creemos que tenemos la oportunidad de influir positivamente en la protección de los derechos humanos. Estamos firmemente comprometidos con el respeto de los derechos humanos y la dignidad de todas las personas, y con el apoyo a los esfuerzos para promover y proteger los derechos humanos. No toleraremos el abuso de los derechos humanos en nuestras operaciones ni en nuestra cadena de suministro, y nos comprometemos a implementar políticas y procedimientos diseñados para identificar y mitigar el riesgo de abuso de los derechos humanos en nuestras operaciones y cadenas de suministro.

Esta Política se aplica a Zoetis y a todos nuestros colegas a nivel mundial. Además, se espera que todos los miembros de nuestra cadena de suministro lleven a cabo sus actividades comerciales de manera responsable y ética, que respeten los derechos humanos, como se establece en nuestros [Principios de conducta de proveedores](#) y nuestra [Declaración de postura acerca de la conducta de proveedores](#). Nuestros colegas también están sujetos a políticas y procedimientos internos adicionales que respaldan esta política y su implementación.

Esclavitud moderna

Zoetis opera una política de tolerancia cero con respecto a todas las formas de esclavitud moderna, incluido el trabajo forzoso, el trabajo infantil, la esclavitud y la trata de personas. Nuestros contratos estándar con proveedores les exigen que cumplan con todas las leyes aplicables, incluidas las leyes sobre esclavitud moderna. Para obtener más información sobre nuestra postura sobre la esclavitud moderna y las medidas adoptadas para mitigar el riesgo de esclavitud moderna en nuestras operaciones y la cadena de suministro, consulte nuestra [Declaración sobre esclavitud moderna](#).

Respeto en el lugar de trabajo

Nuestra política es proporcionar un lugar de trabajo inclusivo y libre de cualquier miedo al acoso y la discriminación. En Zoetis, tratamos a todos los colegas de manera justa, se reconocen y valoran las diferencias, la comunicación es abierta y fomentamos una cultura de empoderamiento y cooperación. Zoetis está comprometida con la libertad de asociación y el reconocimiento efectivo del derecho a la negociación colectiva.

Zoetis está comprometida con la igualdad de oportunidades de empleo y prohíbe la discriminación y el acoso por motivos de raza, color, origen étnico, credo, ascendencia, religión, sexo, orientación sexual, edad, identidad de género o expresión de género, origen nacional, estado civil, embarazo, parto o una condición médica relacionada, información genética, servicio militar, estado de salud (según se define en la ley estatal o local), presencia o percepción de una discapacidad mental o física, estado de veterano u otras características protegidas por la legislación aplicable. Zoetis prohíbe las acciones amenazantes, así como cualquier forma de acoso sexual e intimidación. Cumplimos con todos los requisitos de empleo, mano de obra e inmigración aplicables.

Salud y seguridad

En Zoetis, nos cuidamos unos a otros para garantizar que nuestros colegas, contratistas y visitantes estén seguros, ya que la seguridad es siempre nuestra prioridad. Creemos que todas las personas tienen el derecho y la responsabilidad de interrumpir cualquier trabajo que consideren inseguro. Zoetis no tolera la violencia de ningún tipo, lo que incluye amenazar o intimidar a otras personas, ya sea física o verbalmente, actos de vandalismo, incendio provocado u otras actividades delictivas. Para obtener más información sobre nuestra postura acerca de la salud y seguridad, consulte la sección Salud y seguridad (que se encuentra en la página 13) de nuestro [Código de conducta](#).

Derecho a la privacidad

En Zoetis, respetamos la privacidad de nuestros colegas, así como de otras personas con las que hacemos negocios. Respetar la privacidad de las personas que nos confían sus datos personales es de suma importancia para Zoetis. Nuestras políticas están diseñadas para garantizar que la información personal se recopile, utilice y comparta de forma responsable y de acuerdo con las leyes aplicables. Para obtener más información sobre nuestra postura sobre la privacidad, consulte la sección Protección de la información privada (que se encuentra en la página 14) de nuestro [Código de conducta](#).

Bienestar y cuidado de los animales/uso responsable de antibióticos

Nos dedicamos a ayudar a que los animales tengan vidas saludables más duraderas a través del descubrimiento y el desarrollo de medicamentos y tratamientos de avanzada. La investigación con animales en la industria farmacéutica sigue siendo un componente esencial de los procesos regulatorios, de evaluación y de descubrimiento, y esto deriva en el desarrollo de productos que salvan o mejoran las vidas de los animales en todo el mundo. Estamos plenamente comprometidos con el desarrollo y el uso de métodos de pruebas alternativas validadas científicamente que sean aprobados por autoridades sanitarias para la futura reducción del uso de animales y que no comprometan la seguridad del paciente ni la efectividad de nuestros medicamentos.

Apoyamos el uso responsable de fármacos antibióticos en animales y personas. Con pocas alternativas en la actualidad para tratar infecciones bacterianas potencialmente mortales en animales, los antibióticos son fundamentales para la salud animal y, a su vez, para su bienestar. Como parte de nuestro compromiso de usar antibióticos de forma responsable en animales, no vendemos antibióticos médicamente importantes (según la clasificación de la Administración de Alimentos y Medicamentos de los EE. UU.) para la promoción del crecimiento en animales en ningún lugar del mundo.

Para obtener más información sobre nuestra postura acerca del cuidado y bienestar de los animales y el uso responsable de antibióticos, consulte nuestra [Política sobre el cuidado y el bienestar de los animales](#) y nuestra [Postura sobre el uso responsable de antibióticos en animales](#).

Gestión

Esta Política global de derechos humanos fue desarrollada por nuestro Equipo de Gestión corporativa con aportes de un grupo interdisciplinario de colegas, incluidos los siguientes departamentos: Cumplimiento, Legal, Sostenibilidad, Comunicaciones y Asuntos corporativos, y cuenta con el apoyo pleno de todo nuestro equipo ejecutivo. Nuestro equipo de Cumplimiento es responsable de supervisar los derechos humanos, incluido el cumplimiento de esta política, nuestro Consejo Directivo de Informes y Divulgaciones de Sostenibilidad es responsable de proporcionar información estratégica sobre los derechos humanos y esta política, y nuestro Comité de Gobernanza Corporativa y Sostenibilidad proporciona supervisión a nivel de la Junta sobre los derechos humanos. Zoetis se compromete a revisar esta política regularmente para garantizar que satisfaga las necesidades cambiantes de nuestros colegas, clientes y partes interesadas a nivel mundial.

Denuncias

Zoetis tiene una Política de puertas abiertas para ayudar a garantizar que se planteen inquietudes y consultas para que se puedan abordar correctamente. Tenemos tolerancia cero para cualquier forma de represalia contra los colegas que planteen inquietudes de buena fe sobre abusos reales o potenciales. Puede informar cualquier sospecha o evidencia de abuso de los derechos humanos en la cadena de suministro de operaciones de Zoetis a la función Legal, por correo electrónico a legal@zoetis.com o por teléfono al 973-822-7000, o a través de nuestra línea de ayuda de cumplimiento, por correo electrónico a compliance@zoetis.com o por teléfono al 1-855-322-9944. También puede informar una inquietud de forma anónima a través de la Línea de Ayuda de Cumplimiento de Zoetis. Puede ponerse en contacto con la Línea de ayuda al cumplimiento por teléfono o en línea a través de la herramienta de informes web, que está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana, los 365 días del año; y se ofrece en 70 idiomas. La Línea de Ayuda de Cumplimiento es operada por representantes externos especialmente capacitados.

- Teléfono de la Línea de Ayuda de Cumplimiento* (EE. UU. y Canadá): 1.855.322.9944
** Para obtener los números de la Línea de Ayuda de Cumplimiento fuera de los EE. UU. y Canadá, [haga clic aquí](#).*
- Herramienta de informes web de la Línea de Ayuda de Cumplimiento: <https://zoetis.ethicspoint.com>